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Zweite Runde

Im 2. Elternratsjahr fanden Corona bedingt die Elternabende
nicht im geplanten Rahmen statt. Deshalb verlängerten 21
Elternratsmitglieder ihre Amtszeit um ein weiteres Schuljahr,
und 7 neue Eltern kamen als Klassenvertretungen hinzu.

Die erste Elternratssitzung fand am 24. September 2020
statt. Neben den Klassenvertretungen vom Kindergarten
über die Primarstufe bis zur Sekundarstufe waren auch die
Lehrpersonen-Vertretungen und die Schulleitung anwesend.
Nach einem Projekt-Rückblick und einer kurzen Einführung
zur möglichen strategischen Neuausrichtung des Elternrats
stellten sich der Anwesenden vor. Anschliessend wurden
folgende drei Personen in den Vorstand gewählt: Constanze
Daum, Martin Stadler und Susann Barkholdt. Später vervoll-
ständigten Melanie Tschudin und Sabina Richli den Vorstand.

Der Elternaustausch wurde mehrmals beim morgendlichen
Elternkaffi im Gewölbekeller der Bürgergemeinde gepflegt.
Der angebotene Elternstammtisch am Abend konnte sich
hingegen noch nicht etablieren.

Der erste Vortrag der Elternbildung zum Thema Pubertät
musste von November 2020 ins neue Jahr verschoben werden.

Leider konnte auch die Eröffnung des Adventsfensters in der
Schule nicht mit Buffet und Musik gefeiert werden. Um so
erfreulicher war es, dass die Projektgruppe Advent eine
Weihnachts-Päckli-Aktion organisierte. Gespendet wurden
über 130 Päckli, die zum einen von grosser Solidarität
zeugten und zum anderen den Gemeinschaftssinn stärkten.

Über eine lange Zeit waren persönliche Treffen in der Schule
nicht möglich; schon gar nicht in Gruppen. Alternativ wurde
ein digitaler Austausch auf Stufenebene eingeführt. Dabei
kamen die Klassenvertretungen einer Stufe mit den Klassen-
lehrpersonen im Videocall zusammen
und tauschten sich auf diese Art aus.
Die Live-Treffen fehlten aber allen.
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Neben den Stufen-Treffen, die jeweils grosse Hoffnung auf
kleine Annäherungen mit sich brachten, wurden nach und
nach tolle Projekte abgesagt: Die Schulfasnacht wurde erst
gar nicht geplant. Bei den Projekttagen, dem Sporttag oder
dem Abschlussball der Sekundarklasse 3 hingegen wurden
zum Teil bereits beachtliche Vorarbeiten geleistet. Verständ-
lich, dass der Frust hoch und die Motivation tief waren, als
hier zum Teil sehr kurzfristig die Absagen versendet wurden.

Ein Lichtblick war der aufgeschobene Vortrag zum Thema
Pubertät im Rahmen der Elternbildung. Dieser wurde am 24.
Juni 2021 mit Jens Winkler und vielen interessierten Eltern
durchgeführt.

Vor den Sommerferien fand eine weitere Sammelaktion
statt. Es wurden gut erhaltene Schul- und Rucksäcke gesucht
und gefunden. Über 100 Stücke wurden abgegeben und zum
Teil auch lokal weiterverteilt.

Der Vorstand traf sich trotz allem oder gerade wegen dem
allen jeden Monat, abwechslungsweise mit und ohne
Schulleitung zum direkten Austausch und zur thematischen
Abstimmung. Der Elternrat war mit je zwei Doppelseiten in
den gedruckten Schulnachrichten präsent. Zudem wurden
die Eltern mit drei Elternrats-NewsLettern auf dem Laufenden
gehalten und mehrere Wochenblatt-Berichte veröffentlicht.

Insgesamt gab es wieder viel Arbeit für wenig Freiwillige.
Deshalb setzte die AG Strategie alles dran, auf das nächste
Schuljahr die Rahmenbedingungen anzupassen, sodass die
Elternrats-Struktur unterstützt statt behindert.

Eine zweite Elternratssitzung konnte nicht durchgeführt
werden. Deshalb trafen sich einige Klassenvertretungen und
Lehrpersonen-Vertretungen zum Apéro am 2. Juni 2021 im
Schlosshof, Dornach.

Das zweite Elternratsjahr war sicher nicht einfach. Umso dank-
barer waren wir über die gute Zusammenarbeit zwischen den
Klassenvertretungen und bei zahlreichen Gegebenheiten mit
Lehrpersonen und der Schulleitung.
Wir freuen uns auf das Kommende.

Susann Barkholdt & Martin Stadler
Präsidentin Vizepräsident
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